

Herren Bezirksklasse

TV Lahr : TTF Oberkirch
Samstag, 21.01.2023, 16:30 Uhr

Klem bleibt gegen die TTF Oberkirch ungeschlagen

Auch dank Artur Klem, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TV Lahr das Heimspiel gegen die TTF Oberkirch in der Herren Bezirksklasse mit 9:5 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 10. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie mit 2 Ersatzspielern angetreten war, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Artur Klem den finalen Punkt holte.

Das Spiel lief wie folgt ab: Einen sicheren Punkt für ihre Mannschaft holten Schulz / Bârsan beim 3:0 gegen Ebert / Riexinger. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Moßmann / Ohnmacht und Birk / Baaß die Schläger kreuzten. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Es dauerte eine Weile, bis Klem / Ehinger den Fünf-Satz-Sieg gegen Umanzew / Fischer feiern konnten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Recht kurzen Prozess machte nachfolgend Berthold Schulz beim 12:10, 11:2, 11:4 mit Dominik Baaß. Den Sieg von Sebastian Birk konnte Philipp Moßmann im nachfolgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Dann ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Ernüchert über seine 2:3-Niederlage gegen Alexej Umanzew war dann Mircea Bârsan, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Klaus Ohnmacht gelang es, Christopher Ebert im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Sieg. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Ein hartes Stück Arbeit hatte Artur Klem gegen Thomas Riexinger zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg feststand. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann Stefan Ehinger sein Match gegen Simon Fischer noch mit 7:11, 13:15, 11:5, 11:6, 11:9. Wie umfichtete dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 7:2. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Berthold Schulz gegen Sebastian Birk, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Sebastian Birk jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte daraufhin Philipp Moßmann letztlich im Repertoire, um Dominik Baaß final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 0:3. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Christopher Ebert war danach indes der Gastgeber Mircea Bârsan. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 8:4. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Alexej Umanzew wurden Klaus Ohnmacht indes unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Artur Klem wehrte eine 1:0 Satzführung von Simon Fischer ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:5-Heimsieg.

Nach diesem Sieg geht der TV Lahr am 28.01.2023 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen die DJK Oberschopfheim II, während die TTF Oberkirch am 28.01.2023 gegen den TTC Oberkirch-Haslach versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TV Lahr

Doppel: Schulz / Bârsan 1:0, Moßmann / Ohnmacht 1:0, Klem / Ehinger 1:0

Einzel: B. Schulz 1:1, P. Moßmann 0:2, M. Bârsan 1:1, K. Ohnmacht 1:1, A. Klem 2:0, S. Ehinger 1:0

TTF Oberkirch

Doppel: Birk / Baaß 0:1, Ebert / Riexinger 0:1, Umanzew / Fischer 0:1

Einzel: S. Birk 2:0, D. Baaß 1:1, C. Ebert 0:2, A. Umanzew 2:0, S. Fischer 0:2, T. Riexinger 0:1